

HACEMOS BARRIO

Campamento



Asociación Vecinal de Campamento - Ejemplar gratuito, prohibida su venta. Número 21. Diciembre de 2025

Felices Fiestas y Feliz 2026



Regala Arte

El pasado 13 de diciembre, en el local de la asociación, se celebró el primer Mercadillo Regalarte. En esta exposición participaron 15 artesanos/as que trajeron sus trabajos para el deleite de la vecindad de Campamento. Pintura, bisutería, grabados, fotografía y mucho más... Mucha artesanía y obras realizadas a mano por gente muy joven y otros no tan jóvenes. Fue un espacio de encuentro y de saborear creatividad, diseño y belleza creada por vecinos y vecinas del barrio. Un buen momento para Regalar Arte.

PIBA ocio y cultura para jóvenes

En los próximos días se pondrá en marcha un nuevo servicio de ocio y cultura para jóvenes en nuestro barrio. El programa va dirigido a chicos y chicas de los 15 a 25 años y está enmarcado en el PIBA de Campamento. Pretende ser un espacio donde la juventud del barrio pueda desarrollar actividades culturales y de ocio partiendo de las demandas del propio colectivo. La empresa que lo pondrá en marcha es Centro de Actividades Vera.

Desde la asociación estamos muy ilusionados con este proyecto y esperamos que sea una buena herramienta para brindar un mejor ocio y cultura a la juventud en nuestro barrio y aumentar el potencial y el disfrute en esta etapa de la vida tan bonita.

Os seguiremos informando.

Jornada de limpieza

El domingo 23 de noviembre, desde la asociación convocamos a la vecindad a una jornada de mejora del barrio cuyos objetivos eran limpiar algunas zonas más sucia de nuestras calles y

visibilizar el problema de limpieza que cada día preocupa a más vecinos. Una treintena de personas nos juntamos a las 11 horas bajo un sol bien frío, y guantes y escoba a la mano nos pusimos a recoger la suciedad que algunos vecinos poco concienciados dejan en las calles y que los insuficientes servicios de limpieza no llegan a recoger.

En poco más de una hora, llegamos a recoger un total de más de 1.000 litros de basura en bolsas de plástico que luego reciclamos en los contenedores: bolsas amarillas para los plásticos y las demás al cubo naranja del resto. Actuamos en las zonas del entorno del colegio público Hermanos Pinzón, el entorno de la plaza de Patricio Martínez y calle Galicia y calle Villacarriedo.

Ya os podéis imaginar lo que habríamos podido recoger si hubiéramos seguido. Casualmente, acababan de limpiar la zona de la boca del metro de Colonia Jardín, pero la cantidad de basura que se genera en ese entorno habría contribuido a aumentar sustancialmente los litros recogidos.

Desde la Junta de la Asociación Vecinal de Campamento vamos a trasladar estos datos a la autoridad competente y solicitaremos tanto un mejor y más eficiente servicio de limpieza como una campaña de concienciación a la ciudadanía sobre el tema de la basura y el reciclaje.

Os iremos contando. Muchísimas gracias por vuestro apoyo y vuestra participación.



Reuniones con la Policía

La asociación mantiene reuniones periódicas con la Policía Municipal y solemos acudir a las reuniones del Consejo de Seguridad del Distrito. También mantenemos contacto con la Policía Nacional de manera puntual. El pasado día 9 nos reunimos con el Comisario y el Jefe Operativo de la Policía Nacional de nuestro Distrito. El objetivo era conocer de primera mano los datos de delincuencia en nuestro barrio y por otro lado, solicitar información de una noticia que había aparecido en medios sobre bandas latinas en nuestro barrio. Sobre esta última cuestión, nos informaron que lo aparecido en los medios era un bulo y que no era cierto que hubiera bandas en

Asociación Vecinal del barrio de Campamento

Calle Galicia 38, local B. 28024 Madrid

Teléfono/WhatsApp
642 68 27 96

Instagram
<https://instagram.com/avcampamento>

X
<https://x.com/avcampamento>

Facebook
<https://www.facebook.com/AVCampamento/>

Web
<http://avcampamento.org>

Correo electrónico: avecinoscampamento@gmail.com

Asociación Vecinal de Campamento

Campamento.

Nos informaron que los niveles de delincuencia en nuestro barrio son los normales para Madrid, e incluso más bajos en algunos tipos de delitos. Nos informaron que en líneas generales se había reducido su número, también las estafas, y los robos en viviendas. Sí, había subido algo el robo en establecimientos. Insistieron bastante en informar a las personas mayores sobre los robos o estafas más habituales de cara a evitarlos. Y comentamos que en unos meses quizás habría la posibilidad de ofrecer una charla sobre seguridad en el barrio. También nos ofrecieron un enlace para poder informales de manera anónima sobre algún hecho. Es este:

https://www.policia.es/_es/colabora_informar.php

Desde la asociación os animamos a que siempre que estéis afectados por un robo o delito, pongáis una denuncia en la comisaría. Ya sabemos que lleva su tiempo pero es importante. Es la única forma de que a la Policía les conste. Si queréis, de paso, podéis informar a la asociación para nosotros hacérselo saber cuando nos reunamos con ellos.

Seguimos con el Ponte Wapo

El grupo del Ponte Wapo está muy contento porque después de la siembra de ajos de hace un mes, ya están apareciendo las primeras plantitas. En los próximos días será el momento de dejar el suelo preparado y protegido de la helada del invierno. También el pequeño comedero para pájaros está funcionando muy bien: si las aves tienen semillas para el invierno, aguantarán mejor el frío, no se comerán las semillas que sembremos y en primavera serán unas grandes aliadas contra plagas e insectos. Acercaos estos días y por favor, no dejéis que los perros entren el pequeño recinto, pueden hacer mucho daño. En el nuevo año os avisaremos de futuras actuaciones.



Soterramiento del P. de Extremadura

La vecindad de Campamento hicimos varias manifestaciones y movilizaciones durante el 2024 para intentar que el túnel del soterramiento llegara hasta pasada la Avda. de los Poblados. Por desgracia, el Ayuntamiento no atendió nuestra reivindicación y ya podemos observar uno de los problemas que genera esta obra. Como se puede ver en la foto, con el túnel medio terminado, queda a muy pocos metros de las viviendas del P. de Extremadura 308 y 310. Los vecinos de esos edificios tendrán que soportar aún más ruido y contaminación de la que tenían antes.

El Ayuntamiento se ha comprometido en soterrar desde ese

punto hasta, al menos, la Avda. de la Aviación o la M-40 en la segunda fase de la obra. Pero mucho nos tememos que eso no empiece a ocurrir hasta el 2028. Intentaremos que el Ayuntamiento acorte lo más posible los plazos para que nuestros vecinos tengan que soportar este túnel el menor tiempo posible.



Talleres de Meditación y Resolución de Conflictos

El pasado sábado 29 de noviembre, se volvieron a organizar en la asociación dos talleres impartidos por Andrea Mompó, terapeuta Gestalt. Los dos talleres fueron continuación de los celebrados el mes pasado. El primero fue de Resolución de conflictos mediante lenguaje No violento, y el segundo de regulación emocional a través de la meditación.

Como la otra vez, fueron muy interesantes y creativos y además vinieron bastantes vecinos. Estamos deseando volver a repetirlo!

Cuota socias/os 2026

En la pasada Asamblea Extraordinaria de la asociación, se decidió subir la **cuota anual a 20€**, debido al aumento del alquiler de nuestro nuevo local.

Para una buena gestión económica, la aportación de las personas socias es imprescindible, y es necesario que estén al corriente de pago. A partir del año que viene deberá abonarse la cuota entre **los meses de enero y febrero**. Se puede de hacer de forma presencial en el local de la asociación, los miércoles y jueves de 18 a 19,30 horas, o por transferencia bancaria, indicando en el concepto: cuota 2026 y vuestro nombre.

Esperamos que sigáis formando parte de la asociación para hacer de Campamento un mejor barrio.

Y a las personas que aún no sois socias/os, os animamos a formar parte de la asociación del barrio. Cuantas más personas colaboremos y participemos, seguro que haremos de Campamento un mejor lugar para vivir.

Apúntate y hazte persona socia de la Asociación Vecinal Campamento. Te necesitamos.

Puedes hacerte socio/a de manera presencial en nuestro local los miércoles y jueves de 18 a 19,30 horas, o a través de nuestra web:

<https://avcampamento.org/asocie-2/>

Cuota anual: **20 €**

Se pueden también hacer socios las comunidades y comercios

Apoya a la Asociación Vecinal de Campamento
Hacemos Barrio